
 
  
◆12/12 第 11 回専門職部会   
 作業部会の報告がありました。 
原田先生も出席され、ニーズの分類に 
 ついての整理と、今後に向けての話合い  
 がされました。 
 
 

 

◆12/15 滝川学区策定委員会・作業部会合同会議 

 これまでの経過と理念や目標が確認され、新しい 
 取り組みについて具体的に話し合われました。 
 
◆12/17 第３回策定委員会 

 詳細裏面  
◆職員ミーティング 

  12/3・12/5・12/8・12/11 計画骨子について 

 
 
① 職員ミーティング 

１／５（月）16：00～17:00 

② プロジェクトチーム会議 

   １／１９（月） 10:00～12:00 

③ 理事会・評議員会 

  理事会１／２７（火）14:00～  評議員会１／２９（木）10:00～ 

④ 学区計画  滝川学区作業部会 

１／２９（木）9:30～11:30  

 
 
 
 
 
 
 
 
 昨年の 11月からスタートした計画の策定も１年をすぎ、第３回の策定委員会では計画の骨子案を出す
までになりました。これからは具体的な実施計画を肉付けしていく段階に入っていきます。 
 それぞれの会議で、「昭和区をどんなまちにしていきたいか」「昭和区にどんな課題があるか」という

ことを出し合うことからスタートし、積み上げてきたものがこうして形になってきました。 
 形が見えてくるにつれて、事務局では一層、みなさんからいただいた提案を確実に実施できるような

しくみや体制をつくらなければいけないと、改めてねじを巻きなおしているところです。 
 

 
 
 
 
 
 
 
◆12/10 職員全体研修  

 詳細裏面 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 

 
 

 
 

 
       
 
 
 
 

 

              

NO.１４

H20年 12月

～11/19 作業部会全体会に出席して 

くださった専門職部会のお二人から～ 

 

作業部会で初めてワーキンググループご

との報告を聞いて、住民の方がこんなにも

パワフルで、一生懸命に考えていらっしゃ

ることに感動しました。とても元気をもら

うことができました。昭和区を住みやすい

まちにしたいという思いは住民の方も私た

ち専門職も一緒なのだということを改めて

実感し、これからもタイアップする必要性

を感じました。私たち専門職も負けてはい

られないなと思いました。 

        （高野さん・貝沼さん）

～番外編～ ワーキンググループのその後 

11/19 の作業部会全体会での提案を終えたワーキンググループ

ですが、一段落したのもつかの間、「たまり場」チームでは早々に

「打ち上げ」が開かれました。これからもがんばっていこうという

誓いの杯(?)を交わし、普段よりも一層アイディアも出て盛り上が

りました。 

 それに触発されてか、今度は「担い手」チームが新年会と称して

結束を固められるとか…  どのチームも今後も楽しみです。 

 



 
 H20.12.17（水）14:00～16:30 出席者１９名 

  
これまでの経過報告を事務局からお伝えし、作業 

部会や専門職部会からの提案を、それぞれの世話人  
さんからしていただきました。 
（提案内容は No１３の作業部会の報告でお伝えした 
 ものです） 
 
 具体的な提案を受けて、策定委員のみなさまからも 
たくさんのご意見やご質問をいただきました。 

 
  策定委員からの意見を受けて、作業部会のメンバー 

から補足説明があったり、さらに他の策定委員からの 

提案があったりと、大変活発に意見が交わされました。 

 

 特に推進協に関わってくる事項について、議論が交わ 

されましたが、もちろんこれらの提案をすぐさま１１学 

区一律に実施していただくものではなく、これから計画 

策定までに推進協関係者をはじめ、関連する団体等に 

ご説明しながらご意見をいただく予定です。 

 

 

 最後に事務局から、計画冊子の構成や骨子案に 

ついて説明しました。 

これまでの提案をうけ、それを実行させるために 

社協がどう変わるか、特に総合支援システムや従来の 

一方的に見守られる見守りネットから双方向に支え合 

っていく支えあいネットの構想をご説明しました。 

 

 次回の策定委員会では骨子をふまえた具体的な実施 

計画をご提案することになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４回職員全体研修 開催しました！！   ～総合支援型社協をめざして～ 
H20.12.10（水） 17:30～19:30  参加者３１人

 
今回は先生方のご都合も悪く、初めての自主運営となりま

した。前半はこれまでの経過や特に２次計画でめざす視点に

ついて、主事や主任さんから報告しました。後半は、総合支

援型社協になるために、本当に連携していくためにはどんな

ことができるか、グループごとに話し合いました。 
  

 
 

 
グループワークでは、ボランティア情報や地域情報を共有 

するための掲示板や、所属ごとの会議への出席、全体研修会 
の継続開催などの様々なアイディアが出されました。引き続 
きプロジェクトチーム会議等で具体化していきたいと思いま 
す。 


